

La biblioteca de Agurain registró 5.100 préstamos en 2006, un 22% más que el año anterior

Eva San Pedro. Agurain.

La biblioteca de Agurain registró el pasado año un total de 5.100 préstamos de libros y revistas, lo que ha supuesto un incremento de un 22,4% con respecto al año anterior, en el que se contabilizaron 4.166 préstamos. Además el número de socios ha vuelto a crecer un año más, ya que en 2006 se registraron 186 nuevos asociados, lo que eleva hasta los 640 los miembros de la biblioteca de Agurain. En el balance realizado por los responsables municipales se señala que se sigue manteniendo la tendencia ascendente en el número de préstamos con respecto a años anteriores. La biblioteca, ubicada en la calle Zapatari, ha incrementado éstos hasta los 5.100 ejemplares -3.248 de adultos y 1.775 de infantiles-. Cabe reseñar que en 2002 se llevaron a cabo 1.290 préstamos, en 2003 un total de 1.983, mientras que en 2004 la cifra ascendió hasta 3.021. En 2005 los préstamos llegaron a los 4.116 ejemplares. El balance de la biblioteca destaca que son las monografías los materiales más demandados por los aguraindarras, con 4.562 préstamos. Además, se registró la salida de 488 vídeo-grabaciones, 34 registros sonoros, 16 CD multimedia y 141 revistas.

socios Durante el 2006 también se incrementó el número de socios de la biblioteca. En total, fueron 186 nuevas inscripciones, lo que elevan hasta 640 el número actual de aguraindarras miembros del servicio. El colectivo que mayor número de nuevos asociados registró fue el de mujeres, con un total de 112, seguido de cerca por el de los adultos con 101. Además 85 pequeños también se apuntaron a la biblioteca.

A lo largo del pasado año ésta incorporó 1.489 nuevos títulos -1.059 adquiridos por el Ayuntamiento y el resto procedentes de donaciones del Gobierno Vasco, otras instituciones y algunos particulares- lo que ha permitido que en la actualidad existan 15.338 registrados en el catálogo, todos ellos informatizados.

Además, el servicio de hemeroteca se ha dotado de 52 publicaciones periódicas de diferente temática. Igualmente, la biblioteca está suscrita a 29 revistas y otras reciben de forma gratuita.

Por otro lado, durante 2006 se puso en marcha el libre acceso a DVDs, CD-Audio y CDs Multimedia, que han tenido una buena acogida por parte de los usuarios. Al margen de esto, la biblioteca llevó a cabo una serie de actividades con el objeto de fomentar la lectura. Así, el año pasado se realizaron tres sesiones de cuentacuentos y se llevó a cabo una actividad de bibliopiscina.

"En el mes de agosto, coincidiendo con el cierre de la biblioteca, se habilitó un pequeño espacio en las piscinas municipales al que se llevó un lote de libros apropiados para el verano sobre narrativa de adultos, infantil y libros de viajes", apuntaron desde la biblioteca.

Pese a llevar a cabo distintos actos, los responsables reconocieron que "lo que mejor funciona son los cuentacuentos para los más pequeños". Para este año se pretende pues continuar con las actividades de fomento de la lectura infantil "y organizar alguna actividad para jóvenes y adultos", apuntaron.